



学校だより

令和七年度スタート!

校庭の桜が爛漫と咲き誇る中、九名の新一年生を迎えて、全校児童80名で新年度がスタートしました。

今年のキャッチフレーズは、「わくわく」。目指す児童像を思いやりの心をもつ子ども~~で~~さわやかないざつをする子ども~~が~~考へ、進んで行動する子ども~~が~~勉強や運動をがんばる子どもの実現に向けて頑張ります。



発行
新見市立刑部小学校
令和7年5月1日
文責 黒川一豊海



6年生担任
池田由加理



今月の論語

子曰く、
徳は孤ならず。必ず隣あり。

今年も
論語教育を
推進します!

「徳」は、「仁」や「信」に置き換えるもいいかもしません。これらを実行するには、ちよっぴり勇気が必要かもしません。大丈夫、きっと理解してくれる仲間や協力者が現れるものである。

大佐中学校区小中一貫校開校に向けて

今年度、中学校の先生に教えていただく授業乗り入れ授業が増えました。

◆5年英語(週2)、◆6年英語(週2)、◆6年算数(毎日)また、今年の運動会も、小中合同種目を実施します。

お世話になりました～R6年度末 退転出者の紹介～

- ◆光島 由忠 教頭…新見市立草間台小学校へ(校長昇任)
- ◆山本 富美恵 教諭…退職
- ◆正村 和也 教諭…高梁市立高梁小学校へ